

Terobosan Kapolsek Aikmel Dalam Mengoptimalkan Pelayanan Kepada Masyarakat

Syafruddin Adi - LOMBOKTIMUR.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 6, 2023 - 15:29



Lombok Timur NTB - Kembali Kapolsek Aikmel Iptu Faisal Amir S.Tr.k., melakukan inovasi yang bertujuan untuk memberikan pelayanan Optimal kepada masyarakat. Inovasi yang dilakukan Kapolsek termuda Jajaran Polda NTB ini dengan mempersiapkan Kendaraan Siaga Bencana Polsek Aikmel Polres Lombok Timur.

Ditemui disela-sela kegiatan, Amri sapaan Akrab Kapolsek termuda ini mengatakan Kendaraan Siaga Bencana Polsek Aikmel ini dipersiapkan sebagai langkah antisipasi terjadinya bencana alam dengan tiba-tiba mengingat saat ini telah masuk musim penghujan sehingga tidak jarang di beberapa jalur di wilayah hukum Polsek Aikmel terjadi kemacetan akibat adanya longsor, pohon tumbang ataupun banjir yang masuk hingga kepermukiman warga.

Kendaraan yang digunakan menurut Kapolsek adalah kendaraan dinas Kapolsek, dimana di dalam kabin belakang mobil dinas tersebut telah dilengkapi dengan beberapa alat sebagai sarana yang dipergunakan dalam melakukan langkah pertama mengevakuasi atau membantu untuk membersihkan lokasi dimana bencana itu terjadi.

“Didalam kabin mobil dinas tersebut telah dipersiapkan 2 sensau, 2 traffic cone, 3 skop, 2 linggis, 2 cangkul serta 2 parang. Nah alat-alat ini yang akan digunakan dalam pertolongan pertama jika terjadi bencana alam,”terang Amri.

Menurut ya apa yang dilakukan Polsek Aikmel ini merupakan upaya dalam meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat khususnya kepada warga dalam wilayah hukumnya.

“Pelayanan kepolisian itu bukan hanya melakukan penindakan hukum yang berkeadilan atau melakukan penjagaan di jalan-jalan tetapi juga pelayanan terhadap permasalahan masyarakat yang diakibatkan oleh bencana alam. Layanan yang kami siapkan sebagai upaya mitigasi,”tegas Kapolsek Aikmel.

Disamping itu keberadaan mobil siaga bencana Polsek Aikmel sebagai upaya memelihara dan menciptakan keamanan di tengah masyarakat manakala terjadi bencana alam di wilayah hukum Polsek Aikmel, pertolongan pertama akan langsung di respon oleh Anggota Polsek Aikmel.(Adb)